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まじめに、おもしろく。

通
算

会派ニュース（このマガジンは政務活動費で発行しています）	

第2庁舎の賃料が大きな負担になり続けている小金井市に
とって、積年の課題といえる新庁舎建設が、紆余曲折を経て
基本設計に着手しています。ただし、結果的に長く市民に親
しまれてきた「暫定広場」に代わるスペースが不十分なことや、
庁舎＝免震構造＋福祉会館＝耐震構造の組み合わせでは

大規模災害時に修復コストが大きくなる可能性などが課題・
懸念として挙げられています。今の予定通りいけば、庁舎は3
年8ヶ月後（2023年8月）、福祉会館は2年7ヶ月後（2022年7
月）に竣工の予定です。	

発表！ 

（あくまで「こがおも」として
市政の出来事をまとめたも
のです。綿密に調査した	
わけではありません）	

勝手に！	 

毎年	 
恒例	 

第1位 

「ひろば」「耐震＋免震の構造」など懸念・課題はあるものの…�

庁舎・新福祉会館建設基本設計へ�
予定通りいけば、庁舎は3年8ヶ月後、福祉会館は2年7ヶ月後竣工！？�

2019年も残り少なくなりました。仕事納めや年越しの準備も慌ただしい中ですが、来年への課題を押さえておくためにも、改めて今年
小金井市政で起こった出来事等を振り返ってみたいと思います。それぞれについて、皆さんはどのようにお感じでしょうか？ 

第2位 

都市計画道路、西岡市長がようやく�
都知事へ実質的に反対の意思表示�

学務課職員、水光熱費や携帯電話料
約92万円を自腹で支払った事件�

小金井市らし
さと、もっと運

用を想定した
設計を！	

一言だけ！	

H30年度から翌年度にかけて、学務課
職員が小学校の水光熱費と携帯電話
料金の支払い処理を失念し、約92万
円をなぜか自腹で払ってしまった事実
が発覚（当該職員は依願退職）。マネ
ジメントや職員教育のあり方に大きな
課題があることが明確になりました。	

第3位 

第4位 第5位 

ここ数年、職員の
事務ミスが多発。

人材育成の根本
からやり直しを！	

一言だけ！	

国分寺崖線（はけ）の自然と景観・文化
を壊すことが懸念されている2本の都市
計画道路について、これまで他人事な
答弁が続いていた西岡市長は、10月末
「3.4.11号線は現時点では事業化に賛
同できない」、「3.4.1号線は見直しを求
める」という主旨の文書を都知事宛に
送付しました。	

市として「保育の質」維持・向上をめざし、�
保育ビジョン＆計画の策定へ協議中�
運営主体を問わず、どこの保育施設でも「保育の質」が
維持・向上できる仕組みづくりへ向け協議中です。ガイ
ドラインについての協議もスタートしています。	

台風19号で災害発生時の課題が明確に�
初めての自主避難所の運営、SNSを含
めた情報発信の体制、HPの切り替え、
ハザードマップの実態との齟齬の解消
など、課題が浮き彫りになりました。	

裏面で詳しく

11月議会報告。	
決算は2年連続で

不認定	

福祉施設から	

個人情報が持ち

出された!?	

会派「こがおも」、	
2人会派に	

裏面でちょっとだけ

裏面で詳しく裏面でちょっとだけ

2019年の	

振り返り	

（引用）市HPより	



第9位	

第10位	

第8位	

第7位	第6位	 Topics★	

◯小金井をおもしろくする会、2人会派に�

12月8日、市長選挙と同日実施の小金井市議
会議員補欠選挙で、水谷たかこが当選。翌日
から早速任期のスタートですが、市議会会派
の小金井をおもしろくする会は単独会派から2
人会派になりました。これで活動もバージョン
アップしていきます！	

◯福祉施設の個人情報が持ち出された？�

活動	  
報告	 11⽉月議会

子どもの権利条例10周年� リサイクル事業所、存続は!?�

CoCoバスの再編事業、�
便数減でサービスが悪くなる�！？�

市長選、現職が無難に再選�

議会改革、着実に一歩ずつ!?�

子どもの権利に関する条
例施行から10年の節目。
昨年末に採択された陳情
書に沿い市は子どもオン
ブズパーソンを3年後に設
置する方針へ。	

リサイクル事業所は、
シルバー人材センター
の独自事業として細々
と続けていますが、こ
れも来年春には終了の
予定ですが…。	

市のCoCo	  バス再編事業の方針によると、便数
減になる路線も想定され、サービスの低下が懸
念されています。また、ドライバーの確保が今
後さらに困難になると予想される中“持続可能
な方式”を検討するとしながら自動運転の検討
は一切行っていないなど、課題が多いです。	  

◯前年度小金井市一般会計・決算、「不認定」に�

市長選の影響で、通常
12月開催の定例会が
1ヶ月前倒しでした	

三つ巴の戦いと言われましたが、12
月8日、現職が無難に再選しました。	

6年越しの提案であらゆる会議に
PC持ち込みOK（試行実施）へ。資
料の公開なども進みそうです。	

2019年年
振り返り

facebook.com/shirai106 

@shirai106 

kogaomo@gmail.com 

facebook.com/kogaomo 
kogaomo.com/ WEB 【事務所】東町4-38-27 201号 

問い合わせ・ご意見はコチラへ 

080-4004-5927（白井） 

白井 亨（小金井市議会議員・2期目）	 水谷 たかこ（2019年12月9日より市議会議員）	

@tamitamimin 
facebook.com/takako.mizutani.96	

小金井市議会　会派	

1975年生／大阪府枚方市生まれ・育ち。2007年に転勤で
偶然小金井市に住む／6歳と9歳の子育て中／約8年前ま

で“無関心市民”。2015年市長選では2,804票差で惜敗。	

QRで	  
WEBへ簡単	  

アクセス	

記念講演
会も行わ

れました	

11月1日開会の市議会定例会は、11月29日、全ての議
事が終了し、閉会しました。本来9月議会で採決する予
定だった前年度決算は、継続審査扱いになった原因の
「学務課職員による私費払い事件」に関する処理の方
法が整理されたことを踏まえ、審査を終えました。一般
会計決算はこの学務課の不祥事などコンプライアンス
に問題が多いため、大多数が認定に「反対」し、異例の
2年連続の「不認定」になっています。	

平成30年度	  
小金井市一般会
計歳入歳出決算	

☓不認定	
＜賛成４＞ みらい④	  
＜退席１＞改革連合①	  
＜反対16＞ 上記以外⑯	

【解説】「学務課の不適切な会計処理（水光熱
費を自腹で支払っちゃった事件）」について、退
職した元職員に自腹で支払ったとされるお金を
返還（92.7万円）し、遅延損害金を請求（2.8万
円）する内容のもの	

2年連続の「不認定」は異例	

一般会計補正
予算・第7回	

【採決結果】	

◯可決	
＜賛成１４＞自民・信頼③、公明④、みらい④、	  
　　　　　　　　こがおも①、ネット①、つなこが①	  
＜退席１＞改革連合①	  
＜反対６＞共産③、市民会議①、	  
　　　　　　　情報公開①、カエル会①	

　こがおも、	  
２人会派に
なりました！	

夜遅く	  
まで…	

2017年3月の市議選で市長が推薦した某候
補者（結果は落選）が以前勤めていた施設
（市が事業を委託した先）から名簿を持ち出し、
市議選を見据えた政治活動に活用したという
ことを前提として、その適正性を検証すること
を求める陳情書が提出されています。	

1966年兵庫県神戸市生まれ/1989年に就職で上京/1999年か
ら小金井市民/家族は夫と︎子（4人）、実母を遠距離介護中/特
定行政書士／オフィスTA・KA・KO代表	

2019年は主に、子どもの権利条例、保育行政、公園、東小金井北口、都市計
画道路問題などに取り組みました。成果が出ており、いち市議会議員でも行政
を動かせることを実感しています。一方、思うようにいかないことも多く、さらな
るレベルアップが必要だと感じています。blogの毎日更新を1月30日から今日
に至るまで継続したり、日本 大級の政策コンテスト「マニフェスト大賞」の事
務局長を務め全国のレベルの高い取組と人材に刺激を受けてきました。12月
の市議補選では水谷たかこが当選し会派が2人になりましたので、今後の活動
の進化にご期待を。引き続き、遠慮なくご意見をお聴かせください。	

日々、たくさんのご意見・ご要望・ご相談をいただいてい	  
ます。気になることがあれば遠慮なくご連絡ください	

白井 亨	

10月から政治活動を始め、イベ
ントや駅頭宣伝活動などを行って
きました。「初めて政治に関心を
持った」と言ってくださるママ＆パ
パ＆子どもたちにたくさんの応援
をいただき、嬉しく思います。今
後の活動にご注目いただければ
幸いです。	

水谷 たかこ	


